

---

## Nicht antreten ist keine faire Option

Geschrieben von Wolfgang Hengstmann - 06.06.2023 07:01

---

Nicht antreten ist keine faire Option

Germania List ist im Halbfinale bei Frankfurt 80 nicht angetreten. Ich kenne den Grund nicht. Zu viele Verletzte oder einfach Feigheit?

Angst vor einer hohen Klatsche? Allein durch ein Spiel beim meiste kÃ¶nnte man lernen, Erfahrung sammeln. Quer durch alle Ligen finden diese Ereignisse inflationÃ¤r statt. Der verband mÃ¼sste sich da Sanktionen einfallen lassen, die weh tun. Wie ist eure Meinung?

---

## Aw: Nicht antreten ist keine faire Option

Geschrieben von Matthias Hase - 06.06.2023 11:16

---

Es war das Viertelfinale und Germania hatte keine konkurrenzfÃ¤hige Mannschaft mehr, was sich bereits zum Ende der Hauptrunde abzeichnete. Sanktionen sind albern, da man sich nur weiter den schmalen Ressourcen beraubt. Die 1. und 2. BL muss neu strukturiert werden, da sie zu aufgeblasen und daher sportlich nicht das hÃ¤lt, was der Name verspricht.

---